

## Ausschreibung / Announcement

1. Arbeit / Task 1 - 10.20 - 11.20 Uhr

### Raumschmuck / Room Decoration: "Anthurie Unlimited"

Es ist ein Raumschmuck im Stil der aktuellen FDF-Kampagne "Anthurie Unlimited" zu gestalten. Die Anthurie muss eine dominierende Stellung innerhalb des Werkstücks einnehmen.

*A room decoration has to be created in the style of the current FDF-campaign "Anthurie Unlimited". The Anthurie has to dominate.*

2. Arbeit / Task 2 - 11.30 - 12.30 Uhr

### Körperschmuck / Body-Flowering: "Haute Couture by Fleurop"

Ein weibliches Model (in einem Abendkleid) präsentiert sich in einer floralen Stola ganz im Stile von "Fleurop Deluxe".

*A femal model (dressed in a gown) presents herself in a floral created stola, totally in the style of "Fleurop Deluxe".*

3. Arbeit / Task 3 - 13.15 - 14.15 Uhr

### Tischdekoration / Table Decoration: "Sky Lounge"

Zu gestalten ist eine Tischdekoration für zwei Personen in Form einer „gläsernen“ Installation. Undurchsichtige oder transparente Gefäße sollen diese Arbeit dominieren.

*A table decoration for two persons has to be created in the form of a "glassy" installation. Intransparent or transparent glass jars should dominate this work.*

4. Arbeit / Task 4 - 14.30 - 15.15 Uhr

### Überraschungsarbeit / Task Surprise: "Welcome back to Dusseldorf"

Die Teilnehmer erfahren das Thema vor Ort und bekommen alle Materialien, die verwendet werden müssen, gestellt.

*The competitors experience the subject locally and will be provided with all material needed.*

5. Arbeit / Task 5 - 15.30 - 17.00 Uhr

### Decoarbeit / Decoration: "Herzlich...!"

Sag es mit Herz und mit Avalanche+, der "Beauty of Roses". Es ist ein gestecktes Herz aus Avalanche+ Rosen zu gestalten, das Herz muss eine emotionale Botschaft an eine bestimmte Person oder Situation darstellen.

*Say it with your heart and with Avalanche+, the "Beauty of Roses". A flower arranged heart composed of Avalanche+ has to be created, the heart has to be an emotional message to a certain person or situation.*

Siegerehrung / Award ceremony - 17.30 Uhr

## Teilnehmer / Competitors



(1) Monika Reineke  
Blumenhaus Reineke  
Kalletal



(2) Michaela Kieck-Fabiunke  
Selbständig  
Willich



(3) Simone Brokonier  
Blumen Adolphs  
Hillesheim



(4) Matthias Kreuels  
Köln



(5) Susanne Schmitt  
Blumenhaus am Hofgarten  
Düsseldorf



(6) Barbara Evers  
Blumen Große-Kock  
Duisburg / Essen



(7) Sarah Seefeldt  
Blumen Kräntzer  
Düsseldorf

## Sponsoren / Sponsoring

